

ENERGIE/ENVIRONNEMENT : signature d'un Contrat de filière biocarburants durables pour la Région Grand Est

La Collective du bioéthanol se félicite de la signature du Contrat de filière biocarburants durables entre la [REGION GRAND EST](#) / T : 03.88.15.67.68 et 42 acteurs de la bioéconomie. A l'occasion de la Foire de Châlons-en-Champagne qui se déroule du 3 au 13 septembre, la signature de ce contrat va permettre d'accélérer le déploiement des biocarburants tout en renforçant les liens entre les acteurs de la filière et la Région. La Région Grand Est, 1^{ère} région productrice de biocarburants durables en Europe, déjà pionnière dans le déploiement d'aides aux automobilistes pour la conversion des voitures essence au Superéthanol-E85, poursuit son engagement en faveur de la bioéconomie. www.grandest.fr